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议 程 项 目 15

选举各主要机构成员以补空缺 (续)： 

(a) 选举安全理事会五个非常任理事国

1 . 主席：昨 天 （第 114和 第 115次会议），大

会有机会讨论了我们所面临的有关安全理事会非常任 

理事国所余空缺迄今尚未选出所产生的问题。我在大 

会 （第 114次会议）发言以后，奧地利代表介绍了决 

议 草 宠 I A /  3 4 /  L .66 -}o有关这一决议草案的修 in 
'起栽于文仲 A /  34 /  L .67和 A /  34 /  L.68。在 接 K 
來的讨论巾，一些代表就I'Hj题的各个方 Ifii表示了 ri Ü 
的息见，共 小 一 些 代 丧 向 人 会 提 r 他们 I人为<1'助 T- 
解決 11前俩W的选择7/ ：̂。

2 . 在咋天晚上休会以 / Û , 我 Si—些代表R1, 特 

别那些提川了具体建议的代表闭进行了一系列的碰 

商。今天上午我还在继续进行这种磁商，这就是本次 

会议延迟的惊因。

3 . 在这些碰商巾，以及在参加R 前讨论的那些

代表闭的发言巾，都清楚地表明，大会CL更加突出地 

意识到它对我们所面临问题的前所朱有的性质所负责 

任的严重性。同样清楚的是，在我们全都同意奥地利 

代表团所提建议中的基本观点（即强烈呼吁全体会员 

国尽最大努力解决这一问题） 在如何最好地处理 

提到我们面前的决议草案及其修正案方旧似乎还存在 

着一些分歧。

4 . 因此，加强我们的努力以找 ïy—种解决方法 

的意见是非常明确的，而Ü 没AMT:何 对 此 提 fil 
5f-义，我 希 利 j n这一机会W次向所灯代农R I ! n ili 
紧急呼吓，呼吓他们尽n Lifô大怒力，保 w:大会能够 

依照宪章规定厢行 1*1 i l 的职责。 本人还将通过碰 

商，继续尽我的最大努力，使所救有关人 I:意识到有 

必要帮助促进达成解决。

5 . 我认为，奧地利代表团不嚴在施加压力，迫 

使其决议草案付诸表决。我想借此机会向與地利代表 

闭表示我深切的谢意，感谢他们的重要建议，政和 

信，其目的就是为了帮助大会克服H前的僵局。我还 

想向所有那些遗过m式建议或通过发言为同 - ，F1 fe做 

fli贡献的代表闭表3:;绝谢。

6. iiiin-, £ 如 ?Ü在 咋 人 ryr-的斤Æ社 ，I，所说的 

f脾 决 这 -M题 的 报 本 廣 T 人么4 ：U , 冊我

和每一个会WW—桥，对 据 以 做 此 決 的 议 If规则 ; i  
明了的。因此，我 们 将 在 期 一 卯 12 ；] 31 H上午， 

继续进行投票。并J1只要有必要，我们就将继续投 

票。同我減筆地希望各会员国能够利用周末的剩 

余时间认考虑这一问题，以帮助大会域行己的责  

任。



7 . 我还应说明，我曾就这一H 题与秘书长进行 

过广泛的讨论，我们共同呼呼所有会员国尽一切努力 

保证大会能够依照宪章的规定履行已的职责。

8. 一些代表闭提出了今天Æ 否 不 恢 复 投 票 问  

题。我希望再明确一  K我所提建议的意1?1是今天上午 

休会，不进行任何投票，造为了保 I止不給人造成一种 

印象，好像我们今 :Ç上午的忖论涉及到了实际、投票的 

程Jt:。何楚，我做好了充分的准备，如果大会的会员

国提出要求，可以在今天 K午 3 时安徘一次全体会 

议，恢复投票。或者，我们可以按照我在这一发言巾 

所提出的摩议，在凰期一上午 10点 3 0分之前休会， 

只要有必要，就可继续进行投票。

9 . 由于没有代表闭表示希望今天 K午召力-大 

会 , 我认为，这表示?们全体问意在足期一上午 10 

时 30分 j|'•会，进行投票。

中 午 时 5 5 分散会。


